

# STELLUNGNAHME

## zum Entwurf einer Medizinischen Universitäten-Verordnung 2021 (MUVO)

Wien, 27. September 2021

Die Österreichische Universitätenkonferenz (uniko) dankt für die Übermittlung des Entwurfs einer Medizinischen Universitäten-Verordnung. Es wird ersucht, in der Verordnung eine getrennte Auflistung der Universitäten vorzunehmen, wobei in einem ersten Abschnitt die Universitäten nach Universitätsgesetz 2002 - UG und in einem zweiten die Privatuniversitäten nach Privathochschulgesetz-PrivHG anzuführen sind.

Für die Österreichische Universitätenkonferenz

Univ.Prof. Dipl.Ing. Dr. Dr.Ing.h.c. Sabine Seidler  
Präsidentin